

2名の就職が決まりました！！

関西を拠点に展開しているドラッグストアに来年1月より就職されることが決まりました。

京都の酒造メーカーに来年1月より就職されることが決まりました。

この度、大阪にあるドラッグストアで働くことになりました。自分のことを認めてくれる実習先で内定をいただくことができとてもホッとしています。

今年の2月からエンカレッジへ通い始め約1年間経ちました。振り返ってみると本当に有意義な1年間でした。このことは、就職しても一生忘れません！1年間本当にありがとうございました！！

利用者A

年明けから働くことになりましたが、まだ実感が湧いていないというのが正直なところ。就職することはエンカレッジとしてはゴールですが、私の人生においては通過点なので、今までと特に気持ちが変わることはありません。今まで通り、頑張っていきます。利用者の方々やスタッフの方々、今までお世話になり、ありがとうございました。

利用者B

実習感想

今回は、エンカレッジに通所して初めて実習に行かれた方の感想です

着物のレンタルサービス会社で事務業務で初めての实習を経験させて頂きました。今回の実習では10日間という短い期間でしたが、エンカレッジの内では経験できない事務作業を数多く体験することができました。

また、実習を通じて新しい課題も見えてきたので、エンカレッジでの活動で課題を克服していきたいと思います。

利用者C

私は、今回障害者施設で3日間清掃の実習をしました。初めての実習という事もあり、緊張で肉体的、精神的に疲れましたが、担当者の方から言葉遣いや丁寧な作業を評価していただきました。

一方で、時間の管理が課題として残りました。評価された点は継続して取り組み、課題点はエンカレッジ内や次回の実習に活かしていきたいです。

利用者D

1月の予定

- 4日(水)仕事始め
- 7日(土)土曜開所(初詣)
- 9日(月)祝日(成人の日)
- 10日(火)企業見学
- 27日(金)ソーシャルクラブ

働くチカラWEB

発達障害のある方の就職活動を応援する

働くチカラWEB

<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ心斎橋のブログ

「就労移行の日々」も

ぜひご覧ください！



ソーシャルクラブ

11月のソーシャルクラブは、紅葉シーズン真っ只中で楽しみました！

チームゆったり

11月25日、チームゆったりは青少年科学センターに行きました。館内には生物や化学の仕組みや実物の展示物が多くあって、誰もが飽きずに巡ることが出来ました。最後に京(みやこ)エコロジーセンターに行き、最新のエコ活動の展示を見に行きました。寒い中、臨機応変に対応することが出来て良かったです。

利用者E



グルメリサーチング

去る11月25日、私達チームグルメリサーチングは、嵐山散策に行って参りました。朝の電車がすし詰め状態だった時から嫌な予感がしていましたが、その後、天龍寺、渡月橋、トロッコ列車と、向かった先でことごとく、とてつもない人混みに襲われてしまいました。それでも、豆腐料理をはじめとす、嵐山名物をたんまり食べまわることが出来ました。

利用者F



カルカンチーム

私たちのグループは鞍馬寺から山を越えて貴船神社へ行きました。鞍馬寺の本殿から見える景色はきれいで、そこで持参した昼食も格別においしかったです。また山の空気もおいしく会話も弾みました。他にも、休憩をするなどの相手の気遣いがグループとしてよくできていたなど個人的に感じました。その心がけをこれからも大切にしようと思った1日でした。

利用者G



白鶴チーム

私たちのチームは、午前中は東福寺、午後は養源院という所へ行きました。東福寺は私の地元でしたが、中へ入ったのは久々でした。紅葉シーズンということもあり、もみじがきれいでした。昼食は七条駅の近くのタイ料理レストランへ行きました。初めてのタイ料理でしたがとても美味しかったです。養源院では、血天井という血痕の染み込んだ天井に驚きました。

利用者H



ご家族の皆様

12月23日は、お休みのところまた年末でお忙しい中、望年会にお越しいただきまして誠にありがとうございました。盛りだくさんの企画で非常に忙しいタイムスケジュールとなりましたが、はじめにコンセプトとして掲げた「あ〜っ、楽しかったと思える望年会にする」ことが、ご利用者のイキイキとした表情とご家族の微笑ましいご様子から達成できたように思います。私たちスタッフも、それが何よりも嬉しく感じました。本当に全員が楽しめた素晴らしい望年会であったと思います。ありがとうございました。2016年もあと数日。どうぞ、よいお年をお迎えくださいませ。

所長 高橋 亜希子

スタッフ紹介

みなさん、はじめまして。

山崎隆志と申します。

エンカレッジ京都三条の仲間に加えて頂き本当にありがとうございます。私は、大学生と既卒者のキャリア相談・就職支援に12年、中小企業の人事労務支援に13年携わってきました。ご利用者お一人お一人が自分らしくありのままに輝ける、充実した職業人生の伴走者となって力を尽くす所存です。何卒よろしく願いいたします。



編集後記

望年会、実習準備と並行した作業に追われ、師走という言葉の意味を噛み締めつつ編集作業を進め、どうにか完成までこぎつけることができました。アイデアをひねり出し、それを形にしていく作業はとても楽しく、就職後も機会があればこういった業務に関わってみたいと思いました。

利用者I



en courage